



 6 H 30 MIN

 16,0 KM

 821 M

 821 M

 1992 M

 1279 M

Sehr lange und abwechslungsreiche, technisch nicht besonders schwierige Runde am Berggrücken zwischen Untertauern und Zauchensee. Highlights dieser Wanderung sind die Hakaralm, der unter Schutz stehende Hakarsee, die aussichtsreiche Wanderung entlang des Bergkamms zwischen Hakopf und Stubhöhe, sowie die verdiente Einkehr auf der urigen Tauernkarleitenalm. Ambitionierte Wanderer können auch von Untertauern aus in die Runde einsteigen (+6,5km, 570 Hm).

Very long and varied, yet technically not particularly difficult circular hike along the mountain ridge between Untertauern and Zauchensee. Highlights of this hike are Hakaralm, the protected Hakarsee, the scenic hike along the mountain ridge between Hakopf and Stubhöhe, as well as the well-deserved stop at the rustic Tauernkarleitenalm. Ambitious hikers can also start this hike from Untertauern (+6.5km, elevation gain: 570 m).